



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

"Goldener Violinschlüssel" 2023:

Preisverleihung an den Langenthaler Thomas Aeschbacher

Der diesjährige "Goldene Violinschlüssel" wird dem Langenthaler Thomas Aeschbacher verliehen. Die Verleihungsfeier findet am Samstag, 30. September 2023 im Stadttheater Langenthal statt und wird vom Gemeinderat mit einem Betrag von Fr. 5'000.00 unterstützt. Thomas Aeschbacher ist schweizweit als hervorragender Schwyzerörgeler bekannt und lebt in Langenthal.

Der "Goldene Violinschlüssel" ist eine Auszeichnung für Personen, die sich im Bereich der schweizerisch klingenden Folklore wie Ländler- und Blasmusik sowie dem Chor- und Jodelgesang besonders verdient gemacht haben. Die Auszeichnung hat in der Schweizer Volksmusikszene den grössten Stellenwert. Unter den bisherigen Preisträgern sind namhafte Personen wie beispielsweise Wysel Gyr, Alex Eugster oder Carlo Brunner zu finden. Die Berichterstattungen dazu erfolgen schweizweit, unter anderem mit einem Beitrag in der Sendung "Potzmusig" mit Nicolas Senn, im Schweizer Fernsehen SRF.

Der Gemeinderat gratuliert Thomas Aeschbacher herzlich für die Auszeichnung. Die Formation Pflanzplätz, in welcher Thomas Aeschbacher Mitglied ist, wurde von der Stadt Langenthal 2010 mit dem Kulturpreis ausgezeichnet (Anerkennungspreis).

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 12. Juli 2023

Der Gemeinderat